

## ENDOCRINOLOGÍA



### Combatir la diabetes tipo I en niños desde la flora intestinal

Científicos del Centro de Investigación Biomédica en Red-Fisiopatología de la Obesidad y la Nutrición (CIBERObn) han descubierto que la microbiota intestinal en los niños con diabetes tipo I es diferente a la de los niños sanos. El estudio, publicado en la revista «BCM Medicine», abre la puerta al desarrollo de estrategias para controlar el avance de la enfermedad mediante la modificación de la flora intestinal. «En los últimos años hemos podido comprobar que la flora intestinal influye en la aparición de enfermedades metabólicas como la obesidad, la cardiovasculares y hasta en el riesgo de cáncer», afirma el doctor Francisco J. Tinahones, autor de la investigación.